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    COMITATO GENITORI M. CURIE – MEDA  

 
        verbale assemblea 2 ottobre 2014 

 
 
 
 
 
Oggi,	  giovedì	  2	  ottobre	  2014,	  alle	  ore	  20,30	  presso	  l’aula	  Magna	  del	  Liceo	  Scientifico	  Classico	  
Marie	  Murie	  di	  Meda	  (MB),	  a	  seguito	  di	  regolare	  convocazione	  presentata	  agli	  organi	  
scolastici	  in	  data	  24	  settembre	  2014	  da	  parte	  del	  presidente	  Tiziano	  Grassi,	  si	  riunisce	  il	  
COMITATO	  GENITORI	  M.CURIE.	  
	  
La	  serata	  si	  apre	  con	  una	  breve	  spiegazione	  sui	  motivi	  per	  cui	  lo	  scorso	  anno	  alcuni	  genitori	  hanno	  pensato	  di	  
far	  nascere	  un	  Comitato;	  tali	  ragioni	  possono	  riassumersi	  così	  brevemente:	  

- creare	  un	  protagonista	  in	  più	  (oltre	  ai	  rappresentanti	  di	  classe	  e	  alla	  componente	  genitori	  in	  Consiglio	  
di	  Istituto)	  che	  possa	  essere	  propositivo	  e	  collaborativo	  con	  il	  Liceo;	  

- fornire	  un	  supporto	  -‐	  attraverso	  confronti	  e	  proposte	  -‐	  alla	  componente	  genitori	  in	  Consiglio	  di	  Istituto,	  
in	  modo	  che	  questi	  ultimi	  si	  sentano	  maggiormente	  rappresentativi;	  

- mettere	  in	  relazione	  quei	  genitori	  che	  desiderano	  seguire	  e	  condividere	  il	  percorso	  scolastico	  dei	  propri	  
figli;	  

- essere	  promotore	  di	   iniziative	   	   culturali	  e	   informative	   inerenti	  al	   ruolo	  genitoriale	  di	  adolescenti	  e/o	  
rivolte	  ai	  ragazzi	  studenti	  del	  Liceo	  (es.	  incontri	  serali	  con	  esperti	  su	  tematiche	  varie);	  

- proporre	  un	   “luogo”	   in	  più	  dove	  non	   solo	   i	   Rappresentanti	   di	   Classe	  ma	   tutti	   i	   genitori	   possano	  più	  
facilmente	   incontrarsi	  e	  confrontarsi	  su	  problematiche	   inerenti	   la	  vita	  scolastica	  o	   	  avere	  chiarimenti	  
sul	  funzionamento,	  l’attività,	  i	  poteri	  e	  i	  limiti	  degli	  Organismi	  Collegiali;	  

- proporsi	  come	  interlocutore,	  quantomeno	  con	  maggior	  peso	  numerico	  rispetto	  al	  singolo	  genitore,	  nel	  
caso	  di	  necessità	  di	  confronto	  con	  altri	  Organismi	  Istituzionali	  (Provincia,	  Comune,	  Scuola,	  Territorio).	  

	  
	  
Si	  è	  discusso	  inoltre	  su	  cosa	  significa	  trasformare	  il	  Comitato	  Genitori	  in	  una	  “Associazione	  di	  fatto”	  iscritta	  al	  
Registro	   delle	   Associazioni,	   con	   attribuzione	   di	   un	   codice	   fiscale,	   e	   –	   in	   caso	   di	   effettiva	   necessità	   –	  
dell’apertura	   di	   un	   conto	   corrente	   a	   nome	   del	   Comitato.	   Ragion	   per	   cui	   l’esigenza	   di	   istituire	   la	   carica	   di	  
Tesoriere	  del	  Comitato	  Genitori	  (vedi	  art.7	  dello	  Statuto)	  
L’importanza	  nasce	  dal	  fatto	  precipuo	  delle	  difficoltà	  economiche	  in	  cui	  versa	  sempre	  più	   la	  scuola	  pubblica	  
italiana	  e	  sull’eventuale	  ruolo	  di	  un	  Comitato	  Genitori	  nel	  farsi	  promotore	  di	  iniziative	  o	  di	  fare	  da	  referente	  
per	  raccogliere	  fondi	  (individuali,	  di	  aziende	  o	  altri	  sponsor)	  al	  fine	  di	  migliorare	  l’offerta	  formativa	  del	  Liceo.	  
Nel	  momento	   in	   cui	   il	   Comitato	   si	   trovasse	   a	   dover	   gestire	   del	   denaro,	   infatti,	   non	   potrebbe	   farlo	   in	   altro	  
modo	  se	  non	  in	  maniera	  rispettosa	  della	  legge.	  
	  
Un	  altro	  argomento	  su	  cui	  ci	  si	  è	  confrontati	  è	  cosa	  significa	  far	  parte	  di	  un	  “Comitato-‐Associazione	  di	  fatto”.	  
Ovvero	   se	   è	   necessario	   che	   un	   genitore	   dichiari	   di	   diventare	   socio	   del	   Comitato	   e,	   in	   questo	   caso,	   come	  
Oppure	  –	  come	  ritenevano	  alcuni	  dei	  presenti	  –	  se	  tutti	  i	  genitori	  degli	  alunni	  iscritti	  al	  Liceo	  sono	  già	  di	  fatto	  
considerati	  soci	  del	  Comitato.	  
Poiché	  la	  questione	  è	  parsa	  interessante,	  il	  sig.	  Santambrogio	  si	  incaricherà	  di	  avere	  maggiori	  informazioni	  nel	  
momento	  in	  cui	  si	  andrà	  a	  registrare	  il	  Comitato	  all’Ufficio	  competente.	  
	  
Un	   ulteriore	   argomento	   discusso	   è	   stato	   quello	   di	   come	   far	   circolare	   le	   informazioni	   sulle	   attività	   del	  
Comitato	   a	   tutti	   i	   genitori.	   Fermo	   restando	   che	   il	  Dirigente	   Scolastico	   si	   è	   sempre	  mostrato	  puntualmente	  
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disponibile	  e	  collaborativo	  in	  tal	  senso,	  si	  è	  chiarito	  che:	  
- esiste	  una	  mailing	   list	  del	  Comitato,	  ottenuta	  chiedendo	  gli	   indirizzi	  da	   tutti	   i	  genitori	   che	  di	  volta	   in	  

volta	  sono	  stati	  presenti	  agli	  incontri	  del	  Com.	  Genitori;	  
- la	  Scuola	  non	  può	  passare	  automaticamente	  al	  Comitato	  gli	  indirizzi	  mail	  di	  alcun	  genitore,	  nemmeno	  

dei	  Rappresentanti	  di	  Classe;	  	  
- si	  era	  già	  ipotizzato	  –	  e	  il	  Dirigente	  si	  era	  detto	  disponibile	  -‐	  di	  creare	  un	  link	  del	  Comitato	  collegato	  al	  

Sito	  del	  Liceo	  “M.	  Curie”.	  	  Resta	  da	  capire	  concretamente	  come	  operare	  in	  tal	  senso.	  
	  
Si	  passa	  dunque,	  ad	  affrontare	  i	  temi	  della	  serata.	  
	  
Sono	  presenti	  20	  genitori	  con	  diritto	  di	  voto.	  
 
L’assemblea	   è	   presieduta	   dal	   presidente	   uscente	   del	   Comitato	  Genitori	   sig.	   Tiziano	  Grassi,	   dimissionario	   in	  
quanto	  genitore	  di	  alunna	  che	  a	  giugno	  2014	  ha	  terminato	  il	  suo	  iter	  scolastico	  presso	  il	  Liceo	  “M.Curie”;	  	  
3	  genitori	  facenti	  parte	  del	  Consiglio	  di	  Istituto;	  	  
16	  genitori,	  di	  cui	  5	  	  Rappresentanti	  di	  Classe,	  con	  figli	  iscritti	  al	  Liceo.	  
	  
Alle	  ore	  21,15	  dopo	  le	  proficue	  e	  importanti	  considerazioni	  generali	  sopra	  descritte,	  si	  dichiara	  aperta	  la	  
seduta	  regolarmente	  convocata	  e	  inizia	  la	  serata	  con	  l'analisi	  dei	  punti	  all'ordine	  del	  giorno,	  e	  viene	  messo	  ai	  
voti	  e	  approvato	  un’inversione	  dei	  punti	  2)	  e	  3)	  dell’OdG	  in	  quanto	  il	  punto	  sullo	  Statuto	  ha	  un’importanza	  
notevole	  e	  necessita	  di	  tempo	  per	  chiarirne	  tutti	  gli	  aspetti.	  	  	  
	  

1) Lettura	  e	  approvazione	  Verbale	  seduta	  precedente.	  Il	  Verbale	  del	  precedente	  Comitato,	  
inviato	  anche	  via	  mail	  ai	  genitori	  inclusi	  nella	  mailing-‐list,	  	  è	  stato	  approvato	  all’unanimità	  dai	  genitori	  
presenti	  che	  avevano	  partecipato	  al	  precedente	  incontro.	  

	  
3) Proposta	  di	  modifica	  allo	  Statuto	  del	  Comitato.	   Dopo	  un’approfondita	  discussione	  su	  tutta	  la	  

tematica	   del	   ruolo	   del	   Comitato	   Genitori	   e	   l’importanza	   di	   avere	   uno	   Statuto	   e	   una	   registrazione	  
ufficiale	  dello	  stesso,	  è	  stato	  discusso	  anche	  dell’importanza	  di	  acquisire	  un	  Codice	  Fiscale	  che	  potesse	  
permettere	  al	  Comitato	  di	  operare	  in	  modo	  corretto	  e	  trasparente	  eventuali	  spese	  o	  acquisti	  sempre	  
nei	  limiti	  del	  proprio	  ambito	  di	  impegno	  statutario.	  

	   Prima	   di	   procedere	   alla	   votazione,	   è	   stato	   richiesto	   di	   portare	   ulteriori	   modifiche	   allo	   statuto	  
	   approvato	  il	  13	  dicembre	  2013	  così	  come	  segue:	  

• 	  all’art.	  4	  si	  aggiunge	  al	  comma	  1	  “...e	  un	  Tesoriere”	  
• viene	   aggiunto	   il	   nuovo	   art.	   7	   -‐	   Funzioni	   del	   Tesoriere	   che	   fa	   slittare	   tutta	   la	   numerazione	  

successiva	  come	  da	  proposta	   in	  discussione,	  ma	  viene	  anche	  chiesto	  di	  modificarlo	  nel	  modo	  
seguente:	  dove	  si	  dice	  che	  il	  Tesoriere	  “è	  autorizzato	  ad	  aprire,	  (...)”	  si	  chiede	  di	  sostituire	  con	  
“è	  autorizzato	  ad	  aprire,	  se	  necessario,	  apposito	  conto	  corrente	  congiuntamente	  al	  Presidente	  
del	  Comitato	  Genitori”;	  

	  	   si	  chiede	  di	  aggiungere	  e	  quindi	  specificare	  che	  “in	  caso	  di	  chiusura	  del	  Comitato	  Genitori,	  i	  	  
	  	   fondi	  esistenti	  devono	  essere	  devoluti	  in	  toto	  al	  Liceo	  M.	  Curie	  per	  finalità	  di	  ampliamento	  	  
	  	   dell’offerta	  formativa”	  

• all’art.	  8	  (ex	  7)	  al	  comma	  5	  viene	  aggiunto	  ”...,	  di	  un	  Tesoriere	  ...”	  ;	  
• viene	  aggiunto	  il	  nuovo	  art.	  13	  –	  Donazioni	  o	  contributi	  volontari	  al	  Comitato.	  

	  
	  

	  
Accettate	  queste	  modifiche	  che	  sono	  state	  subito	   riportate	  sulla	  copia	  dello	  statuto	   in	  discussione	   (di	  cui	   si	  
allega	   alla	   presente	   il	   documento	   finale	  messo	   in	   votazione)	   si	   è	   proceduto	   alla	   votazione	   da	   parte	   dei	   20	  
genitori	  presenti	  con	  diritto	  di	  voto.	  Come	  da	  OdG	  è	  stato	  diviso	  in	  tre	  votazioni	  distinte	  i	  rispettivi	  passaggi	  
formali	  previsti	  nel	  Punto	  3.	  	  
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Punto	  3)	  a	  –	  Modifica	  Statuto	  con	  inserimento	  della	  Figura	  del	  Tesoriere	  e	  modifiche	  sopra	  descritte:	  
Favorevoli	  20	  genitori	  
Contrari	  	  o	  astenuti	  	  0	  
Approvato	  all’unanimità.	  
	  
Punto	   3)	   b	   –	   Proposta	   di	   candidature	   per	   la	   nomina	   del	   Tesoriere.	   Con	   delega	   scritta	   alla	   presidenza	   del	  
Comitato	   (non	   potendo	   partecipare	   all’assemblea)	   si	   propone	   ai	   presenti	   il	   nominativo	   della	   candidata	  
Giovanna	  Basso	  genitore	  di	  alunno	  in	  5	  AS:	  
Favorevoli	  20	  genitori	  
Contrari	  	  o	  astenuti	  	  0	  
Approvato	  all’unanimità.	  
	  
Punto	  3)	  c	  –	  Si	  propone	  di	  delegare	  	  al	  genitore	  Alberto	  Santambrogio	  che	  si	  è	  reso	  disponibile,	  il	  compito	  di	  
presentare	  e	   registrare	   lo	  Statuto	  come	  approvato	   in	  data	  odierna,	  presso	   l’ufficio	  Registro	  e	  di	  acquisire	   il	  
Codice	  Fiscale:	  
Favorevoli	  20	  genitori	  
Contrari	  	  o	  astenuti	  	  0	  
Approvato	  all’unanimità.	  
	  
Con	  queste	  tre	  votazioni	  il	  Punto	  3	  viene	  approvato	  all’unanimità.	  	  
	  
	  

2) Nuove	  elezioni	  per	  le	  cariche	  del	  Comitato	  Genitori.	  Al	  momento	  della	  votazione	  sono	  
presenti	  17	  genitori	  con	  diritto	  di	  voto	  (Per	  scadenza	  del	  mandato	  con	  questo	  Punto	  2)	  dell’OdG,	  alle	  
votazioni	  non	  partecipa	  il	  presidente	  uscente	  Tiziano	  Grassi).	  

	  
• Per	  la	  nomina	  di	  Presidente	  del	  Comitato	  Genitori	  viene	  proposto	  il	  Sig.	  Alberto	  Santambrogio.	  Non	  

essendoci	  altri	  candidati	  si	  passa	  subito	  alla	  votazione:	  
	   16	  favorevoli,	  Contrari	  0,	  astenuti	  1	  (lo	  stesso	  Santambrogio)	  APPROVATO	  
• Per	   la	  nomina	  di	  Vice	  Presidente	  del	  Comitato	  Genitori	  viene	  proposto	   il	  Sig.	  Albertino	  Vezo	  Silva.	  

Non	  essendoci	  altri	  candidati	  si	  passa	  subito	  alla	  votazione:	  	  
	   16	  favorevoli,	  contrari	  0,	  astenuti	  1	  (lo	  stesso	  Vezo	  Silva)	  APPROVATO	  
• Per	   la	  nomina	  di	   Segretario	  del	  Comitato	  Genitori	   viene	  proposto	   il	   sig.	  Giovanni	  Breviario	   che	  ha	  

presentato	  formale	  delega	  alla	  presidenza	  del	  Comitato	  (non	  potendo	  partecipare	  all’assemblea).	  
	   	  Non	  essendoci	  altri	  candidati	  si	  passa	  subito	  alla	  votazione:	  	  
	   17	  favorevoli,	  contrari	  0,	  astenuti	  0.	  APPROVATO	  
	  

A	  questo	  punto	  Alberto	  Santambrogio	  ringraziando	  il	  presidente	  uscente	  Tiziano	  Grassi	  per	  il	  lavoro	  svolto	  fino	  
ad	  qui	  per	  il	  Comitato	  Genitori,	  assume	  la	  presidenza	  dell’assemblea.	  
	  

4) Presentazione	  del	  programma	  dell’evento	  di	  inaugurazione	  per	  il	  40°	  del	  la	  fondazione	  
del	  Liceo	  “M.Curie”	  

	  
Il	  sig.	  Grassi,	  essendo	  informato	  sulle	  iniziative,	  ha	  brevemente	  illustrato	  in	  cosa	  consisterà	  l’evento	  inaugurale	  
che	  si	  terrà	  sabato	  11	  ottobre	  dalle	  ore	  14.30	  alle	  ore	  19.30	  presso	  il	  Liceo	  “M.Curie”	  sia	  in	  aula	  Magna	  che	  nel	  
cortile	  all’esterno	  dell’istituto.	  (vedi	  in	  allegato	  programma).	  	  
Tale	  evento,	  voluto	  dalla	  scuola,	  ha	  visto	   in	   fase	  progettuale,	  e	  vedrà	   il	  giorno	   inaugurale,	  un	   importante	  
contributo	  anche	  del	  Comitato	  Genitori.	  Infatti,	  oltre	  a	  musica	  e	  teatro,	  saranno	  allestiti	  diversi	  gazebo	  con	  le	  
seguenti	  finalità:	  
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- illustrare	  le	  attività	  della	  scuola,	  non	  prettamente	  didattiche,	  gestiti	  da	  studenti	  frequentanti	  o	  appena	  
usciti	  dal	  Liceo;	  

- incontrare	  storici	  ex	  docenti	  del	  Liceo,	  alcuni	  dei	  quali	  hanno	  avuto	  una	  “carriera	  brillantissima”;	  
- riunire	   numerosi	   	   storici	   ex	   studenti,	   cosa	   resa	   possibile	   grazie	   alle	   sollecitazioni	   del	   Comitato	  

Genitori	  e	  alla	  disponibilità	  di	  alcuni	  ad	  aprire	  una	  pagina	  Face	  Book	  per	  organizzare	  e	  gestire	  tale	  
raduno.	  

	  
Riguardo	   a	   tale	   giornata	   inaugurale	   il	   neo-‐presidente	   del	   Comitato	   Alberto	   Santambrogio,	   il	   sig.	   Grassi	   e	   i	  
genitori	   in	   carica	   nel	   Consiglio	   di	   Istituto	   hanno	   invitato	   gli	   altri	   genitori	   a	   parteciparvi	   e,	   se	   possibile,	   a	  
collaborare	  alla	  gestione	  del	  gazebo.	  A	  questa	  richiesta	  è	  stata	  data	  risposta	  positiva.	  
	  

5) Varie	  ed	  eventuali	  
Non	  ci	  sono	  altri	  argomenti	  
	  
 
ALLE ORE 23,00 SI DICHIARA CHIUSA L’ASSEMBLEA DEL 2/10/2014 
 
 
 IL SEGRETARIO sig. Giovanni Breviario 
 
 
 
 IL PRESIDENTE sig. Alberto Santambrogio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


